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郑州市统计局：

在经济大市勇挑大梁中
坚决扛稳统计使命担当

贯彻落实市委十二届七次全会贯彻落实市委十二届七次全会
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今天白天到夜里 多云到晴天 偏西风3~4级 阵风5~6级 温度 最高12℃ 最低2℃ 降水概率30% 新闻热线：67655555http://www.zynews.cn
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新华社北京1月3日电 近日，国
家主席习近平致电米哈伊尔·卡韦拉
什维利，祝贺他就任格鲁吉亚总统。

习近平指出，当前中格战略伙

伴关系保持积极发展势头。双方政
治互信持续巩固，共建“一带一路”
合作成果丰硕，国际协作富有成
效。我高度重视中格关系发展，愿

同总统先生一道努力，赓续两国传
统友谊，深化双方互利合作，推动中
格关系取得更大发展，更好造福两
国人民。

习近平致电祝贺卡韦拉什维利就任格鲁吉亚总统

支持实体经济发展

我市完善工业
用地管理政策

本报讯（记者 董艳竹）市政府近日印发《关于支持实
体经济发展完善工业用地地价管理的通知》，进一步完善
我市工业用地管理有关政策，提高土地要素配置精准性
和利用效率，增强土地要素对高质量发展保障能力，加快
建设以实体经济为支撑的现代化产业体系。

《通知》提到，综合考虑产业结构优化升级、强链补
链、资源要素高效利用、技术创新、环境保护等因素，对市
内建成区的工业项目进行多维度、综合性评价，评价等级
由高到低划分为AAA级、AA级和A级，综合评级具体
实施工作由市工信局牵头负责。

用市场化、法治化措施降低工业用地成本，对促进工
业经济平稳增长和高质量发展意义重大。工业用地支持
政策方面，我市将依据工业项目的不同综合评级，采用相
应的用地支持政策。对于综合评级为AAA级、AA级、
A级的工业项目，土地供应时可分别按土地市场评估价
的五折、七折、九折确定出让起始价。

按上述政策确定工业用地出让起始价时，如低于该
地块对应土地级别的基准地价，按照基准地价确定。涉
及的耕地占用税和文勘费用按照相关规定另行缴纳。

项目综合评级未达到 A 级标准或未参加综合评级
的，均按照普通工业用地实施出让。

本政策适用于郑州市市内建成区及河南中牟新区范
围内的工业项目。《通知》自发布之日起实施。

持续扩容“空中丝路”

郑州机场新开两条
国 际 货 运 航 线

本报讯（记者 张倩）新年伊始，郑州机场喜讯频传：1
月 2日、3日，郑州—阿布扎比（阿联酋）、郑州—比隆（丹
麦）的国际货运航线先后开通。其中，郑州—比隆航线是
河南首条直飞北欧地区的货运航线。两天连开两条国际
货运航线，进一步畅通了我国中部地区与中东、北欧的空
中经济廊道，郑州国际航空货运枢纽建设冲劲十足，通达
性进一步提升。

郑州—阿布扎比航线 1月 2日开通，由阿联酋阿提
哈德航空公司执飞，计划每周执行 2班，班期为每周三、
周五，主要运载跨境电商货物。阿提哈德航空成立于
2003年，是阿联酋国家航空公司。阿联酋素有“国际航
空十字路口”的美誉，阿布扎比是阿联酋首都，是阿联酋
重要的政治、工业、文化和商业中心。随着郑州—阿布扎
比航线开通，郑州成为阿提哈德航空在中国大陆地区除
上海、广州、鄂州之外的第四个货机通航点。

郑州—比隆国际货运航线 1月 3日开通，由丹麦马
士基航空货运公司执飞。首航当天，马士基航空的一架
B767全货机由比隆飞抵郑州机场，完成货物装机后再次
飞往比隆，主要运载跨境电商、电子产品等货物。郑州—
比隆机场货运航线计划每周执行 6班，班期为周一、二、
三、五、六、七。该航线的开通，意味着马士基航空正式入
驻郑州机场，在郑运营国际货运航司队伍进一步壮大，郑
州至欧洲的空中廊道拓展至北欧地区。马士基集团是世
界 500强企业，旗下的马士基航运是全球最大的集装箱
承运输公司，服务网络遍及全球。马士基航空成立于
2022年，是马士基集团旗下的航空货运公司。比隆机场
为丹麦第二大机场，也是丹麦最繁忙的机场之一，运营着
通达西欧最重要的商业中心和旅游目的地的多条航线。

接下来，中豫航空集团还将陆续加密郑州至芝加哥、
伊斯坦布尔、列日、塔什干、吉隆坡等多条国际货运航线，
为河南扩大高水平对外开放、发展壮大枢纽经济作出新
贡献。

本报讯（记者 王际宾 翟
宝宽）1月 2日，全市道路交通
安全畅通工作会议召开，市长
何雄出席并讲话，强调要深入
贯彻习近平总书记关于加强城
市管理工作的重要论述，坚持
以人民为中心的发展思想，转
变理念机制，创新方式方法，
持续在科学化、精细化、智能
化上下功夫，打造安全、畅通、
有序、文明的城市交通环境，
切实提升道路交通治理能力
现代化水平。

会议通报道路交通安全畅
通工作协调机制，安排部署下一
阶段重点工作，市公安局、城管
局、城建局、交通局和管城区先
后发言。何雄指出，交通是现代
城市的血脉，道路交通安全畅通
事关人民群众切身利益和城市
形象，是城市文明程度和治理水
平的直观体现。要坚持问题导
向，树牢“大交通”理念，坚持系
统治理、依法治理、综合治理、源
头治理，全面系统疏堵点、克难
点、创亮点，加快建设现代化综
合立体交通网，让人民群众出行
更加高效便捷。

何雄强调，要加强城市道
路综合执法，严管严治占道经
营、机动车乱停乱放等违法违
规行为，下大力气整治施工围
挡，营造道路安全畅通良好环
境。要推进绿色交通建设，系
统构建以轨道交通为主体，常
规公交为基础，特色化公交为
补充，慢行交通为延伸的多模
式融合发展一体化公共交通系

统。要加强停车场建设管理，通过“新建、盘活、共享”等
方式，加大公共停车泊位供给。要提升城市智能交通水
平，加强信息整合，强化智慧管理，切实提高交通通行能
力。要完善道路基础设施，加快已建成道路和交通设施
移交，加密城区干支路网，提升环线间、区域间互联互通
水平，打造轨道上的都市圈。要汇聚各方合力，坚持精
治、共治、法治多措并举，众管、智管、细管一体推进，持续
提升道路安全畅通治理水平，打造宜居宜业幸福城市。

石秀田、王滔出席。

市 政 协 召 开
党组（扩大）会议

本报讯（记者 赵文静）1月 3日，市政协召开党组（扩
大）会议，传达学习习近平总书记近期重要讲话精神。市
政协党组书记、主席杜新军主持会议并讲话，市政协领导
王万鹏、翟政、郝伟、赵学庆、李秋红、魏宁娣出席或列席
会议。

会议传达学习了习近平总书记在全国政协新年茶
话会上的重要讲话精神，省委书记刘宁在省政协 2025
年新年茶话会上的讲话精神和省委常委、市委书记
安伟在市政协 2025年新年招待会上的讲话精神，审议
通过了有关情况报告。 （下转二版）
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本报讯（记者 刘地 通讯员 高远）1 月 2
日，郑州捷安高科股份有限公司通过郑庆哈
城市算力网服务平台购买智算算力。此单交
易标志着郑庆哈城市算力网成功运行，取得
实质性进展。

据了解，郑庆哈城市算力网扎根中部，
辐射全国，是全国首个集约型、系统性、跨
区域算力网络，采用市场化运营，通过建立
多元异构算力调度平台、跨区域传输网络
和普惠算力服务体系，形成三级算力时延
圈，构建一站式算力调度服务平台，实现算
力资源的灵活使用。平台服务“一带一路”
算力走廊，融入全国算力网络，打通全国算

力通道。
商周（河南）算力技术有限公司作为郑

庆哈城市算力网运营单位，全程主导本次
交易，同时从平台性能、物理空间、基金扶
持、生态构建、政策支持等六个维度立体化
推 进 ，初 步 形 成 了“ 六 个 一 ”的 阶 段 性 成
果。当前，商周算力已储备超万 P算力服务
能力。

根据《河南省算力基础设施发展规划
（2024—2026 年）》，到 2026 年年底，形成布
局合理、绿色低碳、高效集约、安全可靠的算
力基础设施发展格局，全省算力基础设施标
准机架数达到 35万架，平均利用率达 70%以

上，算力规模超过 120EFlop（Flops 即每秒
执行浮点运算次数，1EFlops=1018Flops），
智算、超算等高性能算力占比超过 90%，形
成 10个以上算力规模达到 E 级的大型算力
中心。

在算力成为像水、电、燃气一样的公共
基础资源的当下，郑州也正向着“算力之城”
的目标阔步前行。全市建成各类数据中心
38 个，算力规模约 6200P，高性能算力占比
近 40%，投用中国移动（河南）数据中心等 6
个超大型数据中心，有序推进国家超算互联
网核心节点等一批重大项目，其中国家级互
联网骨干直联点扩容总带宽达 4000G，互联

网网内、网间平均时延分别居全国第一位、
第三位。

此 次 交 易 是 郑 庆 哈 城 市 算 力 网 服 务
平台在市场实践中的首次亮相。通过优
化算力资源配置，促进算力需求与供给的
精准对接，提高算力资源的利用效率，进
一步推动数字经济产业高质量发展。未
来，商周算力将聚焦郑庆哈城市算力网平
台建设运营，进一步拓展算力资源池，增
强服务能力，推动产业链上下游的深度协
同，为全国数字经济发展贡献更多“算力”
动力，助力形成新型数字生产力，助推数
字化转型进程。

打造算力之城 郑州又添“胜算”
郑庆哈城市算力网实现首单交易
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冲拳、踢腿，每一个动作都迅猛，
让人不觉他已年近六旬。教练、拳师，
每一个身份他都一丝不苟对待，让人
记忆深刻。在学生眼里，他是严肃的
教练；在外人眼里，他是习武高手，他
推动了中国传统武术与现代搏击的融
合，他就是少林塔沟武术学校总教练、
中国武术八段刘海科。

世代传承下的习武少年
提起少林寺，人们第一想到的总

是武术。少年时，刘海科的家距离少
林寺只有 1200米，父亲刘宝山是当时
有名的拳师。在父亲的指导下，刘海
科从小就开始了习武之路，学习少林
七星拳、大小洪拳等拳法。

刘海科印象比较深的是夜里在窑
洞中练功，父亲坐在门口看着。后来，
他开始和二哥对打，这是提高武术水
平的有效方式。“和别人一起练时，自
己的精神会高度集中，这样更容易进
步。”刘海科介绍。

随着时间的流逝、武艺的精进，1982
年，刘海科开启了自己的教练生涯。

一次失败铭记终身
1985年，刘海科带队参加散打比

赛，没想到这一次比赛差点让他改
行。比赛前，刘海科和队员们信心满
满，对冠军势在必得。但因为此前习

武练的是传统武术，对散打规则也不
熟悉，这次出征，刘海科所带的 7名队
员全军覆没，赛场上颗粒无收。

“当时比赛完真想找个地缝钻进
去，实在是没脸见人。”刘海科说。当
时正赶上电影《少林寺》热播，少林寺

景区非常火爆，刘海科萌生了去少林
寺门口给游客拍照的想法，决意从此
不碰武术。

后来，在队员们的劝说下，他才作
罢。他立下壮言，一定要拿冠军。此
后，他开始专门研究散打，看比赛学习
经验。仅在一年之后的 1986年，他再
次带领队员参加比赛，这次7个人共拿
了 5个冠军。2002年，刘海科出任河
南省男女散打队总教练，在此后的征
途中，他带领队员连续在第十至第十
三届全国运动会散打比赛获得佳绩，
取得了 7金 3银 3铜的好成绩。后来，
刘海科多次作为国家武术散打队教
练，率领弟子征战南北并屡获佳绩，实
现了自己当年的豪言壮语。

1985年的那次失败，让刘海科铭
记终身。也正是因为那次失败，他潜心
研究传统武术与现代散打的融合，走出
了一条传统与现代融合的武术道路。

春晚舞台上的武术身影
2000 年，刘海科冒出一个想法，

那就是带着武术上央视春晚，让更
多的人了解少林武术。“春晚面对的
是 全 国 观 众 和 世 界 各 地 的 华 人 华
侨，武术展示的是深厚的文化底蕴
和中国传统文化的博大精深。宣传
推广这项运动，是所有武术人的夙
愿。”刘海科说。 （下转二版）

他让少林武术成“春晚专业户”
本报记者 任思领 刘德华 袁建龙 文 马健 图

本报讯（记者 刘伟平 李
爱琴 文/图）天亮前开市的簋
市，翡翠古玩等珍宝奇物摆满
地摊。街区内，移步易景、雅商
云集、珍宝罗列……1月 3日，
碧波园“跳蚤市场”揭牌，这也
是郑州市首个文化特色“跳蚤
市场”。

据了解，碧波园文化艺术
广场立足自身古玩文化市场特
色打造文创夜市，划定“跳蚤市
场”区域，打造集古玩文玩、金银
珠宝、古书字画、老酒老货、原创
设计、仿古家具、电商直播、二手
交易和美食小吃等为一体的集
约化平台，拓展新的消费场景，
丰富购物体验。同时建设大学
生创业就业实训基地，创造就
业岗位，引进青年商户，给市场
赋予更多时尚感，鼓励毕业生
自主创业，为“跳蚤市场”注入
创新活力。 （下转二版）

打造郑州版“潘家园”

首个文化特色“跳蚤市场”开市

刘海科致力于让更多人了解少林武术

““跳蚤市场跳蚤市场””为收藏爱好者提供了一个文化交流的平台为收藏爱好者提供了一个文化交流的平台

购买手机等数码产品也有补贴

郑州“微短剧+文旅”再上新

中组部划拨 3.84 亿元党费
开展元旦春节期间走访慰问活动


